
муниципальное бюджетное образовательное учреждение 

 «Головеньковская основная школа №23» 

Протокол №5 

заседания Совета по питанию                        

от 23.12.2024 г. 

Присутствовало:  4 человека 

 
Приглашенные: ответственный по питанию Фомина Л.В., медработник Брухова Н.А., 

Повестка дня: 

 1. Осуществление контроля за соблюдением гигиенических требований работниками пищеблока 

2. Анализ выполнения натуральных норм за декабрь. 

 3. Проверка наличия документов, удостоверяющих качество продуктов с указанием даты 

выработки, сорта и категории, срока реализации, пищевой ценности, наличие маркировочных 

ярлыков в каждом фасованном поставляемом товаре. 

 4. 1.Проверка закладки сырой продукции и выход готового изделия в соответствии с меню-

раскладкой, контроль раздачи пищи, температура блюда и время его подачи. 

По первому вопросу слушали Данусевичюс Е.С., которая отметила, что при проверке 

соблюдения гигиенических требований работниками пищеблока нарушений не выявлено. 

Одеждой работники обеспечены, одежда чистая; головной убор имеется; наличие украшения 

отсутствуют; халаты для уборки имеются. Журнал здоровья ведется ежедневно 

По второму вопросу слушали медицинскую сестру – Брухову Н.А. Рассказала, как ведется учет 

выполнение натуральных норм питания. За декабрь месяц натуральные нормы в основном 

выполнялись по всем показателям. Овощи и фрукты всегда присутствуют в рационе питания 

школьников. Она отметила, что единое меню сбалансировано и выполняется. Натуральные нормы 

продуктов питания соблюдены. 

По третьему вопросу слушали Фомину Л.В., ответственного по питанию. Предоставила вниманию 

документы, удостоверяющих качество продуктов с указанием даты выработки, сорта и категории, 

срока реализации, пищевой ценности, наличие маркировочных ярлыков в каждом фасованном 

поставляемом товаре. Рассказала, что документацию предоставляют ежедневно, вместе с 

продуктами. Сроки реализации скоропортящихся продуктов соблюдаются . Продукты привозят 

ежедневно. 

По четвертому вопросу слушали Павлинчук Ю.В. Отметила, что  в присутствии комиссии 

проведена закладка продуктов на весь завтрак. В результате проверки было выявлено следующее:  

бракеражной комиссией  ежедневно проверяет качество готовой пищи в соответствии с 

регистрацией результатов бракеража в Журнале по контролю за качеством готовой пищи 

ежедневно ведѐтся контроль выхода готовой продукции, имеются  подписи членов комиссии. 

Выход готовой продукции соответствует меню-раскладке. 

 
 

 

 

 



 


